

【いわみん2023秋】「弓道体験」を実施しました！！

11月3日（金）に【いわみん2023秋】「弓道体験」を実施し、多くの皆様に弓道を体験していただきました。

いきなり、射場から矢を飛ばしていただくことは危険ですので、的場に近づいて、矢を飛ばす体験をしていただきました。最初はなかなか慣れない様子でしたが、みなさんに楽しんでいただきました。

当校では、毎年、8月に「サマースクールとうもろこし」において、小学生等に弓道体験をしていただいております。このことから、弓道部員の生徒の説明も上手になっています。大人の方へのご説明は今日が初めてでしたが、丁寧に説明をしていました。

ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。

当校では、地域イベントへの参加とあわせて、これからもさまざまな体験の機会を提供してまいります。

11月19日（日）は「いわみん2023秋」千秋楽で「家電解体チャレンジ 追加分」を開催します。<https://iwamin.jp/categories/64c73afc421aa90001866e34>



Instagram に写真と動画を掲載します



@GOTSU_TECHNICAL